



BUPATI BURU

Bismilahirrahmanirahim

Assalamualaikum Wr. Wb dan salam sejahtera

- Yth. - Ketua DPP PDI Perjuangan Bapak KOMARUDIN
WATUBUN, SH, MH
- Ketua DPRD Prov. Maluku yang juga Ketua DPD PDI Perjuangan Prov. Maluku Bapak EDWIN HUWAE, SH, beserta seluruh pengurus DPD PDI Perjuangan
 - Sdra Wakil Bupati Buru
 - Pimpinan dan Anggota DPRD Kabupaten Buru
 - Para Unsur Forpimda Kabupaten Buru
 - Sdra Plt. Sekda, Para Asisten, Staf Ahli, Kepala Dinas, Badan, Kantor dan Bagian di Lingkup Pemkab. Buru
 - Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Buru beserta seluruh pengurus
 - Pimpinan Organisasi Kepemudaan se – Kab. Buru

- Para Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Para Insan Pers, Saudara-saudara, hadirin dan undangan yang berbahagia

Mengawali sambutan ini, perkenankanlah saya mengajak kita semua untuk memanjatkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas berkat limpahan rahmat serta karunia-Nya sehingga kita, kita masih diberi kekuatan, kesempatan, dan kesehatan untuk hadir dalam acara peletakan batu pertama pembangunan Gedung Sekretariat DPC PDI Perjuangan Kabupaten Buru dalam keadaan sehat walafyat.

Tak lupa pula atas nama pribadi dan pemerintah daerah, saya menyampaikan ucapan "Selamat Datang" kepada Ketua DPP PDI Perjuangan Bapak KOMARUDIN WATUBUN, SH, MH dan Bapak Ketua DPD PDIP Provinsi Maluku Bapak EDWIN HUWAE, SH di Bumi Bupolo tercinta ini.

Bapak Ketua DPP dan DPD PDI Perjuangan, hadirin yang saya hormati.

Sebagaimana kita ketahui bersama, bahwa sistem politik Indonesia telah menempatkan Partai Politik sebagai pilar utama penyangga demokrasi. Artinya bahwa, tak ada demokrasi tanpa

peran Partai Politik, karena begitu pentingnya peran Partai Politik, maka dibentuklah Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2011 tentang perubahan atas Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2008 tentang partai politik. Hal ini dimaksudkan agar Partai Politik dengan kondisi yang sehat dan fungsional, mampu untuk melaksanakan rekrutmen pemimpin atau proses pengkaderan, pendidikan politik dan kontrol sosial yang sehat.

Dalam kaitan itu, keberadaan gedung sekretariat partai merupakan hal yang sangat mutlak dibutuhkan sebagai tempat untuk saling bersilaturahmi antar pengurus sekaligus tempat untuk menyatukan persepsi yang diamanahkan oleh partai kepada seluruh pengurusnya. Karena sesungguhnya tantangan utama bagi seluruh partai di negara ini adalah bagaimana dapat membangun persatuan dan kesatuan, mampu memadukan dan mengerahkan seluruh potensi yang dimiliki oleh partai untuk dapat meningkatkan kemampuan, kemandirian, kualitas dan kapasitas partai dalam menjalankan visi dan misi yang diembannya guna menjamin keutuhan dan kebesaran partai dalam kancah perpolitikan negara ini kedepan. Oleh karena itu Pembangunan Sekretariat DPC PDIP Kabupaten Buru merupakan

sebuah langkah maju bagi PDI Perjuangan sekaligus langkah maju bagi penguatan demokrasi di Bumi Bupolo tercinta ini yang harus dapat dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya bagi seluruh kader DPC PDI Perjuangan Kabupaten Buru.

Bapak Ketua DPP dan DPD PDI Perjuangan, hadirin yang saya hormati.

Sebagai salah satu partai politik terbesar di negara ini, Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan telah membuktikan kapasitasnya dalam memberikan peran yang sangat besar bagi kemajuan bangsa ini. Hal ini saya yakin sungguh karena didasari oleh visi, misi dan strategi kebijakan politik Partai PDI Perjuangan yang mampu dilaksanakan secara baik oleh seluruh kader partai. Karena sesungguhnya diatas semangat kita untuk menggelorakan demokrasi di negeri ini haruslah dilandasi dengan semangat persatuan dan kesatuan yang dibarengi oleh rasa tanggung jawab yang sama untuk membangun dan memajukan seluruh masyarakat. Sehingga pada gilirannya akan tercipta suatu masyarakat yang maju, mandiri dan sejahtera serta mampu berperan aktif dalam mendukung sepenuhnya

setiap proses politik yang berlangsung di bumi bupolo tercinta ini.

Untuk itu, sebelum mengakhiri sambutan ini, sekali lagi saya mengajak seluruh kader partai PDI Perjuangan Kabupaten Buru untuk mari kita bangun kultur budaya politik yang baik, bukan budaya politik yang menghalalkan segala cara, yang tidak peduli dampaknya terhadap kehidupan rakyat kita. Mari kita matang berdemokrasi, kebebasan kita gunakan dengan menggunakan akhlak disertai amanah, demokrasi yang membawa manfaat, demokrasi dalam ketertiban yang baik, yang tidak meninggalkan kerukunan dan persaudaraan diantara kita.

Akhirnya, atas nama pribadi dan Pemerintah Daerah saya menyampaikan "**Selamat**" atas dilaksanakannya peletakan batu pertama pembangunan Gedung Sekretariat DPC PDI Perjuangan Kabupaten Buru, semoga pembangunan Gedung ini dapat akan semakin meningkatkan motivasi dan peran aktif setiap kader Partai PDI Perjuangan Kabupaten Buru dalam mengabdikan kepada umat, bangsa dan Negara, tetap teguh memegang komitmennya untuk meraih kejayaan partai.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan pada kesempatan ini. Semoga Allah SWT, senantiasa memberikan rahmat dan meridhoi setiap tugas dan pengabdian kita kepada bangsa dan negara serta daerah tercinta ini

Sekian dan terima kasih.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

BUPATI BURU

RAMLY I. UMASUGI, S.Pi, MM